



Pièces	<b>Studio</b>
Superficie	<b>37 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84583061</b>
Prix	<b>350 000 €</b>

# Théoule-sur-Mer

## Appartement à vendre (06590)

Cet appartement F1 à Théoule-sur-Mer est une véritable perle avec sa vue panoramique sur la mer et la baie de Cannes. La résidence fermée et sécurisée, avec sa piscine et son gardien, offre un cadre de vie privilégié, où tranquillité et sécurité sont assurées. L'emplacement à proximité des plages et des commerces ajoute indéniablement à son attrait. Avec une surface de 37m<sup>2</sup>, cet appartement offre un espace confortable et fonctionnel, avec une terrasse pour profiter pleinement du paysage méditerranéen. La cuisine indépendante équipée est un atout supplémentaire pour ceux qui aiment cuisiner ...

*This studio apartment in Théoule-sur-Mer is a real gem with its panoramic view of the sea and the Bay of Cannes. The gated and secure residence, with its pool and caretaker, offers a privileged living environment where tranquility and security are assured. Its proximity to beaches and shops undoubtedly adds to its appeal. With a surface area of 37m<sup>2</sup>, this apartment provides a comfortable and functional space, with a terrace to fully enjoy the Mediterranean landscape. The independent equipped kitchen is an additional asset for those who enjoy cooking while admiring the view. In summary, this ...*

## L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

